
25 сентября 2024 года состоялось заседание Ученого совета ЮИ ИГУ 

Повестка: 

1. Итоги приемной кампании 2024 года и утверждение плана мероприятий отдела 

приема, профориентационной работы и трудоустройства. 

2. О кадровом обеспечении образовательного процесса: современное состояние и 

перспективы развития. 

3. О развитии информационной инфраструктуры и работе информационной службы 

института. 

4. Разное 

 

1. По первому вопросу Ученый совет института заслушал информацию ответственного 

секретаря отборочной комиссии А.Б. Мартынову, которая сообщила о результатах 

приемной кампании 2024 года, которая длилась с 20 июня по 16 сентября 2024 года.  

Докладчик указала, что на очную форму обучения бакалавриата было подано более 800 

заявлений, каждое из которых было обработано членами комиссии. Приоритетным 

способом подачи заявлений среди поступающих на бакалавриат стала подача заявления 

через ЕПГУ, на втором месте способ подачи документов лично, посредством посещения 

Отборочной комиссии института. Оставшаяся часть абитуриентов предпочла подать 

заявление через личный кабинет абитуриента ИГУ. 

      В результате работы приемной кампании на очную форму обучения по бакалавриату в 

2024 году было зачислено 186 человек (средний балл за 3 предмета – 187,6). Кроме того, 

А.Б. Мартынова отметила сохраняющуюся тенденцию прироста студентов в связи с 

переводом с других факультетов ИГУ (в частности, с ИФИЯМа - 8 человек) и увеличение 

иностранных граждан, зачисленных на первый курс, 6 человек (в 2023 г. – 2 человека). 

На программы магистратуры было подано 236 заявления, из них 52 на очную форму 

обучения, в итоге было зачислено — 30 человек на очную форму обучения и 100 на 

заочную.   

Мартыновой А.Б. были обозначены следующие проблемы с которыми столкнулась 

отборочная комиссия: 

1. Неактуальная информация о процедуре поступления в Юридический институт на 

сторонних сайтах. 

2. Недостаточное владение информацией о правилах приема в институт 

абитуриентами и родителями. 

3. Несвоевременное отображение данных с ЕПГУ. 

4. Смещение сроков зачисления. 

5.Отсутствие раздаточного и наглядного материала о правилах приема в 

Юридический институт. 

6. Несовершенство программного обеспечения, используемого для приема 

заявлений. 

Ученый совет единогласно утвердил представленный Отчет. 

 

2. По второму вопросу Ученый совет института заслушал начальника отдела учебно-

методического обеспечения, делопроизводства и контроля Т.Ю. Полозову, которая 

доложила о текущем состоянии кадрового обеспечении института и произошедших к 

началу учебного года изменениях в профессорско-преподавательском составе института. 

   Т.Ю. Полозова сообщила, что в соответствии с приказом ректора ИГУ № 672 от 

29.06.2023 «О нормативной численности ППС в 2023/2024 учебном году за счет средств 

https://lawinstitut.ru/docs/academic-council/2024/25.09.24/us-23_09-martynova-a_b_.pdf


субсидий на выполнение государственного задания» на Юридический институт ИГУ 

выделено 1,8 бюджетных ставок ППС.  

На 01.09.2024 г. в штатном расписании Юридического института ИГУ – 50 ставок 

– 1,8 бюджетных ставок; 

– 48,2 внебюджетных ставки 

Еще 8,8 ставки складывается из почасовой нагрузки. Если суммировать 

фактические ставки и ставка, выведенные из почасовой нагрузки, то получится – 58,8 

ставки. 

Докладчиком было отмечено, что за прошедший учебный год произошли 

следующие кадровые изменения профессорско-преподавательского состава: 2 

преподавателя уволилось по собственному желанию, 4 преподавателя - не смогли в этом 

году сотрудничать с институтом в силу своей занятости по основному месту работы, 3  

человека пополнили штат преподавателей-практиков. Таким образом, фактический 

преподавательский состав института  составил - 70 человек. 

Т.Ю. Полозова также отметила значительные изменения состава сотрудников 

института за последние несколько лет, в частности в период с апреля по сентябрь 

полностью изменился состав работников деканатов. Общая численность сотрудников 

института составила — 48 человек.   

  
Ученый совет принял информацию к сведению. 

3. По третьему вопросу выступил руководитель информационной службы Юридического 

института ИГУ А.А. Волощук, который доложил о развитии информационной 

инфраструктуры и работе информационной службы института. Докладчик сообщил, что 

институт в настоящее время располагает материально-технической базой, 

соответствующей действующим требованиям и нормам и обеспечивающей 

образовательный процесс института. 

   Информационной службой института проводится постоянная модернизация по 

изменению настроек и улучшению серверного оборудования, систематически проводится 

обновление систем, устранение неисправностей и профилактика, ведется контроль 

сетевых атак и совершенствование системы защиты от спама. 

Волощук А.А. обозначил следующие перспективы работы по рассматриваемому 

направлению: 

1. Перестройка и оптимизация сетевой архитектуры. 

2. Внедрение программы реновации серверного оборудования. 

3. Самообразование и повышение квалификации информационной службы ЮИ 

ИГУ. 

4. Внедрение интеллектуальной системы контроля доступа. 

 

Ученый совет единогласно утвердил представленный Отчет. 

 4. Разное. 

Выступила заместитель директора по учебной работе в магистратуре и аспирантуре Т.Л. 

Курас. Был предложен к рассмотрению вопрос о переводе на бюджетное место студента 3 

курса магистратуры заочной формы обучения, обучающегося на договорной основе: 
Ученый совет рекомендовал к переводу на обучение на бюджетной основе 

студентку 3 курса заочной формы обучения магистерской подготовки Григоренко Юлию 

Николаевну, как имеющую наилучшие из числа подавших заявления претендентов 

показатели учебной, научной деятельности, участия в общественной жизни института и 

университета. 

https://lawinstitut.ru/docs/academic-council/2024/25.09.24/doklad-2024-polozova-t_yu_.pdf
https://lawinstitut.ru/docs/academic-council/2024/25.09.24/tabl_-2024-g-polozova-t_yu_.pdf
https://lawinstitut.ru/docs/academic-council/2024/25.09.24/vystuplenie-na-uch-sov-2024-voloshchuk.pdf


Голосовали: за – 15; против – нет; воздержавшихся – нет. 

Кроме того, выступил заведующий кафедрой уголовного права Р.В. Кравцов, который 

представил для рассмотрения кандидатуры в аспирантуру на программу 5.1.4. Уголовно-

правовые науки. 

Ученый совет рекомендовал к поступлению в аспирантуру на программу 5.1.4. 

Уголовно-правовые науки. 

1. Игумнову Анастасию Дмитриевну, научный руководитель – Островских Ж.В. 

2. Лазицкого Прохора Антоновича, научный руководитель – Островских Ж.В. 

Голосовали: за – 15; против – нет; воздержавшихся – нет. 

Выступил зам. заведующего кафедрой конституционного права и теории права Ф.С. 

Галенпольский, который представил для рассмотрения кандидатуры к поступлению в 

аспирантуру на программы 5.1.1. Теоретико-исторические правовые науки и 5.1.2. 

Публично-правовые (государственно-правовые) науки. 

Ученый совет рекомендовал к поступлению в аспирантуру на программы: 

1. Кужлева Кирилла Ивановича на программу 5.1.1. Теоретико-исторические 

науки, руководитель Тирских М.Г. 

2. Нахапетян Минаса Геворговича на программу 5.1.2. Публично-правовые 

(государственно-правовые) науки, научный руководитель Шишкин С.И. 

 

Голосовали: за – 15; против – нет; воздержавшихся – нет. 


